

⑤ 11月10日 ニュースポーツ大会、
の5事業を実施いたします。

②の保健福祉講話会は、地区住民の要望により、「認知症への対応」をテーマに開催します。部会としては、初めての事業ですが、

振興センター職員の協力を得て、頑張つてやりとげたいと思います。

野外で行なう事業、ソフトボーリング等は、

各種行事日程が重なり、予備日が取れない状態です。そのため、雨天中止になる事を確認いたしました。

以上、行事報告といたします。



6.9 ソフトバレー ボール大会



6.15 防災体験セミナー

め、未曾有の自然災害が全国各地で発生しています。幸いにも、当方は大きな災害に見舞われるごとなく過ごせておりますが、いつ起ころるか分らないのが災害です。地域安全部会では、次の様な事業を通して地域の安全に資するべく活動しています。

先ず、非常時に、情報を共有して地域が連携する連絡網として、管内11地区の防災会に防災無線を配備しています。その保守管理とし、毎月11日には交信訓練を行っており、機器点検を兼ねた講習会を定期に実施しています。

災害に対する意識は薄れてしまいがちです。いざという時の備えを怠りなく、各人が防災に対する意識を持ち続けることが肝要ですが、部会としても地域の安全を願い各種事業を進めて参りますので、今後とも部会活動に対するご指導ご協力を宜しくお願い致します。

念され、あと3名の増員が必要です。具体的には、6月1日の回覧でお願いした「花北地区消防後援会だより」をご参照ください。

団員は、「自分達の地域は、自分達で守る」との心意気で、地区民の人命と財産を守るために、時には休日返上での訓練や各種行事へ積極的に取り組んでおり、頭が下がる重いです。

また、団員を送り出していただいている企業、職場の皆様のご理解とご支援にも感謝申し上げます。

さて、最大の行事は、去る6月2日に北上川朝日橋下流河川敷で行われた「消防演習」です。

地区だより

花北地区消防団の活動

四日町一丁目自区自治会長
兼任 花北地区消防団後援会長

鎌田 晃

花巻市消防団第一分団第四部は四日町一丁目に屯所あり、花北地区+北万丁目の18行政区を担当区域とする消防団です。

平成時代は、総じて平和な時代だったと評されますが、一方、想定を超える災害が多発した時代でもありました。東日本大震災を始めました。

次に、防災・減災に関する意識、知識を学ぶことを目的に、「防災体験セミナー」を各地区防災会員の参加により、定期に開催して防災意識の向上に努めています。そして、防災とは別ですが、交通安全

一方、隣接する広場では、子供向けの様々なイベントが行われ、放水体験や、はしご車（35m級）・化学消防車・救助工作車などの見学、そして、運転席への乗車も出き、親子とも有意義な体験になつたと思いまのです。